

まちかどピックス

2～3月



ひろい大空へ、未来信じて飛び立つ

3月11日、市立中学校で、卒業式が挙行されました。第二中学校では、保護者らが見守る中、96人の卒業生に卒業証書が授与されました。

コロナ禍での学校生活を過ごすこととなりましたが、その不安をたくさんの仲間たちと乗り越え、最後は晴れやかな笑顔で巣立っていきました。卒業生の皆さん、おめでとうございます。



笑顔で元気な市民活動

3月6日～18日、レインボーホール（市民会館）で「市民活動わくわく広場inとんだばやし（ひろとん）」のパネル展示が開催されました。市内で活動するNPOや地域の団体などの日頃の成果や活動の様子をパネルで紹介するほか、クイズなども用意されていました。5月6日（金）まで市内各地でパネル展示を予定していますので、ぜひご覧ください。

私のお気に入りの一枚

2月2日～28日、^{クラフト}∞KON ROOMで、「金剛地区のステキPhotoラリー&コンテスト」の投票が開催されました。

金剛地区の魅力をテーマに45件の写真の応募があり、訪れた人は応募作品から、お気に入りの一枚に投票していました。
※受賞作品などは同施設またはホームページでご覧いただけます。





知り続ける、東日本大震災パネル展

3月9日～18日、市役所1階ロビーで東日本大震災パネル展～岩手県大槌町の記録～が実施されました。

震災当時の写真や復興支援の様子、現在の様子、本市と岩手県大槌町の関係などさまざまな写真が資料とともに展示されました。

訪れた人は被災地に思いを馳せながら、災害に備える意識を高めていました。



オンラインで生徒会交流会

2月25日、市内各中学校の生徒会によるオンライン交流会が吉村市長を交えて開催されました。

今年度はICT活用のルールをテーマに「タブレットのルール」や「日常生活の中で大切にしている取り組み」などについて、各校の取り組みを発表し、意見を交わしました。

参加した生徒会のメンバーは、緊張しながらもしっかり自分たちの意見を述べていました。